

15.10.2017 14. Marathon Palma de Mallorca

Phoenixer starten erneut auf Mallorca

10 km Laufen und Walken

	Name	Vorname	Zeit	Altersklasse	Platz
1.	Rupp	Berthold	56:20	M 55	43 von 132
2.	Krämer	Karlheinz	1:12:42	M 55	114 von 132
3.	Krämer	Claudia	1:20:17	W 55	103 von 143
4.	Rupp	Ulrike	1:29:11	W 55	123 von 143
5.	Noll	Gerd	1:29:11	M 75	7 von 10



Phoenixer vor dem Start

Seit 2015 hat der Mallorca-Marathon einen neuen Veranstalter. Seitdem gibt es für die 10km Walker keine eigene Wertung mehr. So wurden auch wir, Karlheinz, Claudia, Ulrike und Gerd, im 10km Wettbewerb mit den Läufern und Läuferinnen gewertet.

Bei besten Wetter und Temperaturen wurde die jetzt amtlich vermessene 10km Wendepunktstrecke mit Start und Ziel auf der Stadtautobahn, gegenüber der Kathedrale, bis zum Hafen Port Pi und wieder zurückgelaufen und gewalkt. Als Zuschauer mit dabei waren Rosemarie Noll, Gisela und Herbert Paffrath.



Ulrike und Gerd nach dem Lauf



Phoenixer nach dem Lauf